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Von: okrull6221fSaol.com rmailto:okrull6221(5)aol.com1 ,,, 1 j
Gesendet: Freitag, 5. Juli 2019 08:30 J 1 ' ^

An: Antra ege <antraege(5)elbtalaue.de>
Cc: Norbert Schwidder <norbert.schwidder(5)spd-dannenberg.de>; 'Torsten Block1 cTorsten(5)tdblock.de>
Betreff: Top UBA[Watchdog checked]

Hiermit möchte ich für die SPD Fraktion folgende Anträge stellen:

« Pflege der Baumscheiben am Kuhmarkt
Es betrübt die Bürger in der Stadt, den Pflegezustand der Baumscheiben (siehe Foto) der (vorläufig) neu 
gepflanzten Kastanien mit anzusehen.

Da solche Pflegemaßnahme augenscheinlich nicht in der Verantwortlichkeit der Stadt stehen, würden wir 
uns für Patenschaft solcher Baumscheiben durch Bürger einsetzten.

Dieses könnte durch Ansprache der Vor-Ort Läden sowie durch Zeitungsanzeige geschehen. Ein 
Anerkennung durch die Stadt könnte in Form einer Einladung zum gemeinsamen Essen geschehen.

Mit freundlichem Gruß aus Penkefitz 
Oliver Kruli
Mitglied des Rates in der Stadt Dannenberg für die SPD Fraktion
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